



学校だより

絆の草中

草野中学校 令和4年度第1号
令和4年4月8日
文責：校長 西田 英実

令和4年度が始まりました よろしくお祈りします

4月6日（水）に着任式、始業式、そして入学式を行い、令和4年度の第1学期が始まりました。昨年度もコロナ禍でしたが、保護者の皆様には学校運営にご理解とご協力を賜り、ありがとうございました。おかげさまで充実した学校教育活動を進めることができました。今年度の生徒数は、昨年度より9名減ですがほぼ同程度の213名。教職員は常勤20名、兼務などの教職員を合わせて26名のスタッフで教育活動にあたって参ります。学校と家庭、地域と一緒に生徒の教育を進めて参りたいと存じます。どうぞよろしくお願い致します。

新入生64名 立派な入学式でした

4月6日（水）の入学式では、ご来賓代表としてPTA会長様、副会長様1名をお迎えし、保護者の皆様にもご臨席いただいて行いました。新入生は、1年生64名全員が出席して式を行うことができました。生徒は、一人一人自分の名前を呼ばれると、どの生徒も大きな返事で応えていました。また、式に臨む態度も大変立派でした。小学校でしっかりした生活を送ってきたこと、そして、新たな中学校生活への決意を感じました。これからの成長が楽しみです。また、全員がマスク着用、健康観察と手指消毒を徹底し、感染拡大防止に努めました。保護者の皆様のご協力にも感謝いたします。



↑ 新入生入場
学級担任、副担任の先導で式場に入場です。



↑ 新入生呼名 大きく元気な声で返事をしました。



← 新入生誓いの言葉
新入生代表の生徒が中学校でしっかり成長していきたいと抱負を述べました。

教科書授与→
毎日の学習で用いる教科書。国から無償で給与されます。



対面式を行い、学校生活が本格スタートしました

4月7日（木）には、生徒会による対面式。2・3年生が草野中学校の「先輩」として新入生を迎え、全校生徒が一堂に会しました。そして、上級生から生徒会活動のうちの委員会活動、部活動について説明をしました。

コロナ禍のため、実演（デモンストレーション）ができず、短時間でしたが、各委員会、部活動ともに工夫を凝らして、特徴を捉えた説明をしました。委員会活動では実際に活動している様子を撮影した写真、部活動では動きがよく分かる動画をスクリーンに映し出しました。また、説明・発表した3年生（各委員会の昨年度の副委員長、部活動の部長）は、ほとんど原稿を見ずに、自分の言葉でハキハキと語りかけ、1年生にアピールしていました。



【対面式の運営、進行をする生徒会本部役員】



【 委員会活動の説明 給食委員会 】



【部活動の説明 バasketボール部】



【2・3年生による校歌披露 迫力満点でした】

<今後の予定>

日	曜	おもな行事
11	月	A時間割授業開始 交通教室 部活あり
12	火	眼科検診 部活なし
13	水	ふくしま学力・学習状況調査1・2年
14	木	避難訓練
15	金	授業参観中止、PTA総会（紙面）
18	月	教材販売
19	火	全国学力・学習状況調査3年
20	水	弁当持参
21	木	弁当持参
22	金	弁当持参

<今週の言葉>

◎学校教育目標

学校が教育活動を通して実現をめざす生徒の姿です。本校では「絆を大切にし」とあるように、級友、先輩後輩、教職員、保護者、地域の方など様々な人との出会いを大切に、互いに思いやりと感謝の心をもって接すること、目標に向かって適切に判断し、努力できる健康な生徒の育成をめざします。

草野中の学校教育目標

- 自ら学び、考え、正しく判断できる生徒
- 絆を大切にし、思いやりを持って行動できる生徒
- 進んで運動し、心身ともに健康な生徒

＝感染拡大防止へ＝ いわき市「春の集中対策期間」は4月17日までですが感染拡大が続いています。引き続き対策をお願いします。